

Buen día, mi nombre es Osvaldo Sala, soy profesor en la Universidad del Estado de Arizona y presidente de la Sociedad Americana de Ecología. La pandemia ha afectado todas las dimensiones de nuestras vidas, especialmente ha modificado nuestra capacidad de viajar y de encontrarnos con amigos y colegas.

Este año la reunión anual de la Sociedad Americana de Ecología será completamente virtual. Todos nosotros vamos a extrañar la posibilidad de encontrarnos en persona, pero somos optimistas que esta nueva manera de reunirnos permitirá dar la bienvenida a muchos colegas de países distantes a un precio que es sólo una fracción de lo que hubiera costado la inscripción a la reunión normal.

Los invito a todos a que visiten el sitio de la Reunión Anual y se informen sobre todas las actividades que tenemos planeadas. Vamos a tener varios miles de presentaciones científicas grabadas y a disposición durante y después de la reunión. Además, tendremos interacciones en tiempo real con los oradores de las sesiones plenarias, paneles sobre los temas más calientes en ecología y la posibilidad de interactuar con colegas de todas partes del mundo.

Miles de ecólogos de todas partes del mundo van a participar de la Reunión de la Sociedad Americana de Ecología del año 2020. Te esperamos.